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REUNIÓN PREPARATORIA PARA LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN ASESORA DEL
COMITÉ DE CUENCA DEL ARROYO DE LA CRUZ

La Municipalidad de Exaltación de la Cruz, a través de su Dirección de Producción y Medio Ambiente a
cargo del Dr. Carlos Tucci informa que se realizó una reunión en la oficina de Producción y Medio
Ambiente del Municipio en Capilla del Señor, como instancia preparatoria para crear la Comisión Asesora
del Comité de Cuenca del arroyo de la Cruz.

En la misma participaron el Dr. Carlos Tucci  y Alejandro Saavedra del área de Gestión de Riesgos y
Alerta Temprana por parte del Municipio, participaron a su vez el Lic. Aníbal Sánchez Caro Jefe del
departamento de Ecología de la de la universidad de Luján (Unlu ), Cecilia Investigadora y Bióloga de la
misma Universidad, Leopoldo Freisztav de Natura Naturata los Cardales y Éster Junco del
Instituto.H.Arendt Capilla del Señor.-

Se trataron los siguientes temas:

1) Alerta temprana para prevención y disminución de riesgos de inundaciones, donde el Lic. Sánchez
Caro informo sobre la experiencia en la cuenca del Rio Lujan y en las tecnologías de medición y
conectividad y las posibilidades de usar  tecnologías de medición de variables físicas para un sistema
de alerta  y donde Alejandro Saavedra expuso las preocupaciones, los recursos y tareas
desarrolladas hasta ahora sobre este tema por parte del Municipio.  Puso énfasis en la acción
concreta.

2) La necesidad de tomar a la cuenca como un todo en cada proyecto u obra, y promover un estudio
integral de la cuenca (no solo desde el punto de vista hidráulico, esto es que incluya los aspectos
ambientales y sociales), que podría ser encargado respetando la normativa a la universidad de Lujan.
En ese sentido el Lic Sánchez Caro opinó  que es importante una mirada ambiental de metodología
ecológica que no se quede en enunciados generales de impacto ambiental y tenga en cuenta, e
incluso investigue la flora y fauna autóctona de la zona. La Unlu esta muy interesada en proyectos en
ese sentido.

3) Se hablo de invitar a los responsables del área de medio ambiente de los municipios de la cuenca a
una reunión preparatoria a la de la formación de la Comisión Asesora, con participación de entidades,
instituciones y organizaciones sociales y ambientales de cada municipio, con la mayor amplitud
posible, pero dentro de las normativa de la carta orgánica del Comité de Cuenca.-


